

Petro debe pedirle la renuncia a Roa



COLUMNISTAS



Jorge E. Robledo

Pero no lo han hecho porque son del tipo de políticos y burócratas que no llegan al Estado a servirla a Colombia, sino a ponerla al servicio de sus objetivos subalternos.

Jorge Espinosa publicó las conclusiones y recomendaciones del estudio de Control Risks (Control de Riesgos), en las que le fue pésimo a Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, quien ya ha debido salir de ese cargo. Estos son apartes del texto:

"El entorno de riesgos de **Ecopetrol** en las condiciones actuales es más complejo y de mayor impacto para la empresa de lo que posiblemente se había presumido anteriormente (...). El entorno político inmediato alrededor de los cuestionamientos al presidente de **Ecopetrol** y su probable evolución en las próximas semanas y meses ya implica un nivel de riesgo elevado" para la petrolera. "En todos los escenarios de Control Risks, **Ecopetrol** se expone a una pluralidad de riesgos de nivel ALTO Y MUY ALTO". "El escenario más inminente de riesgos es las imputaciones de cargos al presidente de **Ecopetrol** por irregularidades en el financiamiento de la campaña presidencial". Y, "dada la información públicamente disponible a la fecha, consideramos que es creíble la apertura de investigaciones administrativas, disciplinarias y/o penales" contra Roa, por gerenciar la plata con la que ganó Gustavo



Lo más visto



Capturaron a 'Randy' en Cúcuta



Así están denunciando los ciudadanos a infractores de tránsito



La política enfermó mi vida: Rodolfo Hernández habló del cáncer que padece



Capturaron a cinco integrantes de Los AK47 en Cúcuta



Advierten del peligro a ciclistas y peatones que se movilizan por el puente sobre quebrada La Honda



Las mejores Empresas De Norte de Santander

Patrocinado por: METRO METRO



Los ingresos de Tigo alcanzaron



Petro, con graves efectos "reputacionales y de gobernanza para **Ecopetrol**, así como los impactos comerciales y regulatorios".

Control Risks también señala que **Ecopetrol** debe "considerar el escenario de investigaciones regulatorias y penales por parte de las autoridades norteamericanas contra" Roa, advertencia que tiene sentido que resalte porque esas investigaciones serían de un impacto desastroso para **Ecopetrol** y para Colombia.

De otra parte, fue otro atentado contra la reputación de **Ecopetrol** –que también le desvaloriza sus acciones– que el gobierno hubiera impuesto en la nueva junta directiva a dos viceministros de Gustavo Petro. Porque violaron los criterios de la OCDE, organización a la que pertenece Colombia según decisión que se aprobó con el voto positivo del senador Gustavo Petro –y el negativo mío–, quien ese día votó en el senado como le recomendó Carrasquilla. Y las normas y los acuerdos deben cumplirse, así no se compartan.

Si el presidente Gustavo Petro tuviera como prioridad el interés nacional, ya habría sacado de la presidencia de **Ecopetrol** a Ricardo Roa, porque es lo único que le sirve a **Ecopetrol** para paliar en algo el gran daño a su reputación, el cual puede agravarse, y también ha podido sacarlo Ricardo Bonilla, el ministro de Hacienda. O Roa ha debido renunciar apenas conoció este informe –incluso así se considere inocente–, porque su salida es lo único que puede reducir un daño a Colombia de grandes proporciones. Y cada uno de ellos ha debido publicar completo el informe de Control Risks –de 164 páginas–, porque sus conclusiones apenas ocupan un par. A Publicarlo.

Pero no lo han hecho porque son del tipo de políticos y burócratas que no llegan al Estado a servirle a Colombia, sino a ponerla al servicio de sus objetivos subalternos.

A cuidar a **Ecopetrol**. Porque el cambio de ayer de su Junta Directiva, así como su muy equivocado cambio de naturaleza de empresa petrolera, tiene como fin, según piensa Petro, imponerle a esa empresa y al país un incremento absurdo –ridículo, incluso– de decisiones contra el petróleo y el gas, al igual que un conjunto de políticas clientelistas, todas ellas de descarado disfraz ambientalista.

Coletilla: La Silla Vacía ha publicado informes según los cuales Euclides Torres –financista ilegal de la campaña de Gustavo Petro, según lo ha dicho y ratificado Nicolás Petro– ya firmó contratos por 180 mil millones de pesos con este gobierno (ver enlace), contratos que, llamativamente, suelen ser para negocios de energías alternativas, las que tanto le gustan a este gobierno.



Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante.
[Suscríbeme.](#)

Sábado, 30 de Marzo de 2024



Ahora recibe las noticias de **La Opinión** en Google News Showcase

Inscríbete a nuestros newsletters

No dejes de estar informado día a día

- En contexto.** Recibe cada semana contenido de profundidad.
- Empresas.** Recibe toda la información de economía, negocios y movidas empresariales.
- Política al punto.** Información sobre los movimientos políticos.
- Sabores de mi tierra.** Recibe cada semana las mejores recetas de Norte de Santander.

ejemplo@ejemplo.com

Inscríbeme

Acepto los **términos y condiciones** y el tratamiento de mis datos conforme a la **política de tratamiento de los datos personales**.

EXCLUSIVO PARA NUESTROS SUSCRIPTORES



CÚCUTA

1



Advierten del peligro a ciclistas y peatones que se movilizan por el puente sobr...

2



¿Qué se esconde tras la zona rosa de Cúcuta? Alertan denuncias de ciudadanos

3



Analistas señalan debilidades en el Plan de Desarrollo Municipal de Cúcuta

\$5,46 billones en 2023



Proyectos LEED en Latinoamérica generan ahorros del 27% en servicios públicos



Celes, la startup colombiana que revoluciona la industria del retail



Los nuevos perfiles profesionales en tendencia que impulsan el desarrollo de la inteligencia artificial



Camacol premia a Aguas Kpital Cúcuta por sus programas en beneficio de sus empleados y la comunidad

Ver más contenidos



De rezar el Rosario a levantar un muro en la frontera: lo que se debate en el Concejo de Cúcuta

4



¿Homicidio o feminicidio? La delgada línea de un crimen de género



En Cúcuta se realizó la primera Mesa Migratoria del año



Más de 70.000 migrantes venezolanos tienen cobertura en salud en Cúcuta



La Fortaleza tendrá centro de apoyo para jóvenes migrantes

Temas del Día



Cúcuta Deportivo, con un abril lleno de fútbol: conozca aquí sus próximos compromisos



Cúcuta, en el podio por tener más jóvenes desempleados en Colombia



Estos son los obstáculos que se le han atravesado a la implementación del Acuerdo de Paz



¿Los ciudadanos apoyan la controversial propuesta de construir un muro entre Colombia y Venezuela?

La Opinión

Suscríbete Ahora

Sé uno de nuestros suscriptores

Compañía

Región

Comunidad
Ocaña
Pamplona
Cataumbo

Frontera

Táchira

Economía

Empresa
Finanzas personales
Vivienda

Cúcuta

Históricos

Deportes

Ciclismo
Tenis
Cúcuta Deportivo
Fútbol
Baloncesto
Copa América
Europa
Juegos Olímpicos

Vida

Salud
Familia
Zona Verde
Mascotas

Newsletter

En Contexto
Política al punto
Empresas
Sabores de mi tierra

Opinión

Editorial
Columnistas
Caricaturas

Premium

Cursos Virtuales

Tecnología

Aplicaciones
Innovaciones
Móviles

Judicial

Sucesos

MediaKit para Anunciantes

Nuestros Portales

Suscripciones
La Opítienda
Clasificados
Chica Q'hubo
La Ó
Especiales
Sabores de mi tierra
La Mejoras Empresas de Norte de Santander

Contáctenos

Email
WhatsApp
Contact

Otros

Promociones

Términos y condiciones

Política de datos
Política de privacidad
Política de cookies
Derechos de autor
Superintendencia de Industria y comercio

Aliados

Miembros de Amí
Miembros de Colprensa
Miembros de Showcase
Miembros de Google